

PRESSEMITTEILUNG

B2M stärkt Neuausrichtung zu „eMobilität-as-a-Service“

Führungswechsel bei B2M Software GmbH

Mit Wirkung zum 01.11.2017 übernimmt Bernhard Kempen die Geschäftsführung der B2M Software GmbH. Er folgt damit Walter Lechner, der die Firma 2005 gründete und mit der Übernahme durch die Urban Software Institute GmbH zukünftig als Senior Advisor die gesamte Unternehmensgruppe berät. Verbunden mit dem Führungswechsel ist auch eine Neuausrichtung der B2M Software GmbH zu einem führenden Anbieter von (Elektro)-Mobilitätsdienstleistungen. Dabei fokussiert sich B2M auf das Thema „eMobilität-as-a-Service“.

Als Cognitive Science und Human Factors Spezialist bringt Bernhard Kempen insbesondere Erfahrungen in konvergierenden Themenbereichen mit, die er in der Innovation, Moderation und Standardisierung bei DIN e.V. zur Reife brachte. Er leitete verschiedene internationale Projekte mit den Schwerpunkten Mensch-Maschine-Interaktion und Smart Cities.

„Ich sehe die B2M Software GmbH als Innovationsträger im Bereich Mobilitätsdienstleistungen. Daher freue ich mich darauf, die Neuausrichtung zu gestalten und insbesondere die Chancen der Elektromobilität zu nutzen“, so Bernhard Kempen.

„Mit Bernhard Kempen haben wir einen erfahrenen Innovator gewonnen, auf dessen Kenntnisse wir vertrauen und von dessen Kreativität und Erfahrung wir profitieren werden. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und wünsche ihm besten Erfolg für seine neue Aufgabe“, sagt Prof. Dr. Dr. Lutz Heuser, Geschäftsführer von Urban Software Institute GmbH, [ui!] the urban institute®. „Unsere zwölfjährige Erfahrung im Bereich Business-to-Mobile und die langjährige Kooperation mit [ui!] waren ideale Voraussetzungen für die Übernahme. Ich freue mich, dass mit Bernhard Kempen der richtige Innovator der nächsten Generation die Leitung übernimmt“, sagt Walter Lechner, Geschäftsführer der B2M Software GmbH und Senior Advisor der [ui!] Group.

(253 Wörter – 1.901 Zeichen mit Leerzeichen)

Über die B2M Software GmbH:

Als Anbieter für IT-basierte Dienstleistungen hat die B2M GmbH ihre Wurzeln in der Entwicklung smarter Automaten. Heute ist die B2M GmbH auf Smart Mobility spezialisiert.

Mit Standorten in Karlsruhe, Berlin, Darmstadt, München und künftig im Rheinland rund um das Ballungsgebiet Köln/Bonn/Düsseldorf, bietet die B2M GmbH maßgeschneiderte Lösungen für Städte und Kommunen, kommerziell genutzte Flotten sowie Privatpersonen an. Kunden profitieren von der engen



the urban institute®

Verzahnung der B2M GmbH mit [ui!] durch Komplettangebote basierend auf smarten Daten bis zum maßgeschneiderten User Interface.

www.b2m-software.de

Urban Software Institute GmbH - [ui!] – the urban institute®:

ist ein führendes Software- und Beratungsunternehmen und Inkubator für Smart City-Lösungen in den Themen nachhaltige städtische Mobilität, emissionsarmer Verkehr, integrierte Straßenbeleuchtung, Energiemanagement für Stadtquartiere und integrierte Infrastrukturen. Die Kunden sind Kommunen, Städte, Metropolregionen sowie kommunale und privatwirtschaftliche Unternehmen. Mit Hilfe der strategischen Beratung und den Produkten von [ui!] können die Kunden ihre ambitionierten Klimaziele, nachhaltige Mobilitäts- und Energiekonzepte im urbanen Raum sowie den Aufbau, die Umsetzung und den Betrieb von digitalisierten Smart City-Infrastrukturen schneller, effizienter und nachhaltiger erreichen. Zum Portfolio gehören die Produkte [ui!] UrbanPulse, [ui!] COCKPIT, [ui!] TRAFFIC, [ui!] INTEGRATION, [ui!] ENVIRONMENT und [ui!] CROSSFLEET. Das Unternehmen wurde 2012 von Prof. Dr. Dr. h.c. Lutz Heuser, CEO und CTO, gegründet und hat über alle Standorte 35 Mitarbeiter. Die [ui!] Gruppe hat Standorte in Chemnitz, Darmstadt, Walldorf, München und Berlin sowie in Ungarn, USA und Australien. Der Firmensitz ist in Chemnitz.

www.ui.city



Portrait Bernhard Kempen